

# みきっ高新聞



## 入学式

### ようこそ 三木高校へ！

### 新入生 76回生209名が入学いたしました！

中学校生活ラストの1年を制限された中で過ごしてきた昨年。まだまだ収まる見通しがつかない中でも、受験期を乗り越え209名の生徒が三木高校へ入学しました！昨年度は、入学式を大幅に簡略化し「新入生説明会」として実施しましたが、本年度は感染防止対策を徹底して4/8に入学式を行うことができました。

新入生を代表して、三木中学校出身の石田りかさんが入学者宣誓を行いました。コロナ禍の中での学校生活には、いろいろな制限があると思いますが、生徒のみなさんが楽しく、有意義な高校生活が送れるよう、本校教員は精一杯サポートしていきます。

### 今年は無事に4月から 新学年スタート！

昨年は6月からのスタートになった新学年。今年は4月から無事にスタートすることができました！同日に昨年度までお世話になった先生方との離任式、新入生と在校生との対面式を行いました。

## 始業式

## 校外学習

4/14には校外学習を実施しました。  
1年生は六甲山アスレチックGREENIAでフィールドアスレチックに挑戦しました。  
3年生普通科は岡山で倉敷散策と備前焼に取り組みました。  
残念ながら2年生については感染防止のため大阪USJへの校外学習は急遽中止となりました。



## 国際総合科74回生 石垣島へ！

1月に予定していた海外研修を実施できなかった国際総合科3年生は、行き先を石垣島に変更し、4/14～16の2泊3日で研修旅行に出発しました。

旅行中は、感染防止対策を徹底し、高校生活最大のイベントである研修旅行を安全に実施することができました。

雨や曇りの場面もありましたが、生徒にはそんなことおこまいなし！3年間同じクラスメイトということもあり、石垣島の自然を全員で全力で楽しんでいました。また、体調不良者もなく楽しい思い出とともに、無事に研修旅行を終えることができました。

